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Come ogni anno, al momento di consegnare la relazione per la stampa del notiziario, i lavori alle
nostre strutture prima dell’inverno non sono ancora conclusi. Quest’anno voglio tralasciare l’elenco
delle attività che si ripetono per mantenere agibili le baite; comunque, i tetti in beola non ci danno
tregua, come pure gli escursionisti che dimenticano i rifiuti fuori dai loro zaini. Come dicevo, oltre
ai sopralluoghi dei nostri ispettori, quest’anno si è rinnovato il contratto d’affitto del punto
d’appoggio all’Alpe Campo in Val Artogna, di proprietà della società che detiene la parte superiore
della valle, quella appunto che parte dall’Alpe Campo fino ad arrivare al suo termine. Con piacere
abbiamo accompagnato un membro della società che da tempo non si recava fino all’Alpe, per fare
un sopralluogo. Passiamo al progetto già annunciato riguardante il ripristino del punto d’appoggio
in Val Cavaione: il Consiglio Sezionale ha accordato alla commissione un contributo speciale per
poter ristrutturare la baita avuta in comodato d’uso dal Comune di Rossa, che pure ha stanziato dei
fondi a questo proposito.
Con le associazioni del paese c’è già stato un incontro e una visita all’Alpe e, sperando che nulla ci
ostacoli, con la primavera dell’anno prossimo si potranno iniziare i lavori. Voglio lanciare un
appello ai numerosi soci della sezione ad unirsi a noi, volontari, amanti delle scarpinate tra le nostre
valli: la commissione ha tra i suoi scopi quello di dare appunto “un appoggio” alle escursioni, non
agli alpinisti esperti che percorrono lunghe distanze anche solo nell’arco della giornata, ma a quelli
comuni. Con questo non voglio sminuire, ma ribadire che l’attività della commissione finora svolta
negli anni è a servizio di tutti i soci, che sono per la maggior parte, come del resto chi scrive,
escursionisti. Persone a cui piace passare del tempo fra i nostri monti e perché no, anche delle
serate. Cosa c’è di meglio di una attraversata tra una valle e l’altra con l’intermezzo di una serata in
baita?... Quindi vi aspettiamo!!!
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